
財務委員会活動の報告 

 
財務委員会委員長 北田和美(大阪女子短期大学) 

 
 本年度は、前年度 3月末に盛大に行われた 50周年記念学会大会の残務処理に時間がかか
ったことや、役員改選の時期が重なり、新しい運営体制への移行がスムーズにいかなかっ

た。また、一方では、政治経済状況の社会的な閉塞感から、当初本学会の財務状況が厳し

いと懸念された。しかし、結果的には、理事の皆様の多大なご協力のおかげで例年のよう

に財源を確保していただき、心から感謝している。この場を借りてご尽力に深くお礼を申

し上げたい。さらに事務局の会員会費徴収作業に対する労の大きさにも感謝したい。この

学会活動に対して、協賛・支援を惜しまない支援者が増えていくように、さらに活動の充

実を図っていくことが私たちに課せられている。 


